

De nouveaux soutiens à la décarbonation des flottes de véhicules

05 AVRIL 2023



A l'occasion de la Semaine de l'Innovation du Transport et de la Logistique (SITL), le gouvernement a annoncé plusieurs mesures allant jusqu'à 100 millions d'euros pour soutenir la décarbonation du transport routier de marchandises.

? le lancement d'un appel à projets pour soutenir l'acquisition de camions électriques et l'installation de bornes de recharge adaptées à leur usage. Cet appel à projets bénéficiera d'une enveloppe de 60 millions d'euros (55 millions pour les camions électriques ; 5 millions pour les autocars électriques). Il vise à faciliter l'acquisition de plus de 500 poids lourds électriques.

? l'accélération du soutien au développement de véhicules intermédiaires, afin de produire en France une nouvelle offre de petits véhicules routiers, entre le vélo électrique et l'automobile, pour les déplacements du quotidien et la logistique du dernier kilomètre. Porté par l'ADEME, le programme accompagne le prototypage et l'expérimentation de ces nouveaux véhicules sobres, éco-conçus, durables, légers et peu coûteux.

[Consulter le communiqué](#)